

Fecha: 24/02/2025 Vpe: \$328.516 Vpe páq: \$696.000

Vpe portada:

\$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación:

Audiencia

 Tirada:
 4.500

 Difusión:
 4.500

 Ocupación:
 47,2%

13.500

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 10

Saavedra dice que la oposición "saca al pizarrón" a Bachelet por preocupación

COMICIOS. Senador socialista se refirió a la exmandataria como eventual carta del bloque oficialista: "Habrá buenos augurios" si acepta. Diputada Ximena Ossandón (RN) dijo que Evelyn Matthei tiene un programa "más atingente".

Redacción

l senador socialista Gastón Saavedra dijo ayer que el motivo por el cual la oposición desea "sacar al pizarrón" a la exmandataria Michel le Bachelet frente a las próximas elecciones presidenciales es porque "les preocupa" su potencial candidatura.

"La opción de Bachelet llama poderosamente la atención del país y preocupa a los opositores, por eso hay amenazas de sacarla al pizarrón. Pero esto es parte de las reglas del juego a las que tenemos que atenernos", dijo el parlamentario, según publicó Cooperativa.

No obstante, "esta es una de las formas más banales que la oposición ha encontrado para contrarrestar la postulación" de quien fue dos veces presidenta de Chile, sostuvo Saavedra.

Asimismo, el senador puntualizó que "habrá buenos augurios" para el oficialismo si ella acepta ser candidata, "y si no, bueno, habrá que tener una alternativa, y desde el Socialismo Democrático esa opción no es otra que (la ministra del Interior) Carolina Tohá".

AL PIZARRÓN

Cabe señalar que desde que su nombre volvió a surgir como



LA CARRERA PARA LA MONEDA PODRÍA INTENSIFICARSE A CONTAR DE MARZO.

una de las eventuales cartas del oficialismo, en la derecha ya se están tomando definiciones parac confrontarla, y especialmente los dardos apuntan a sus principales reformas.

En este sentido, el candidato presidencial y líder del Partido Republicano, José Antonio Kast, señaló hace unos días en su cuenta de X, que "al igual que en seguridad, inmigración y economía, la gestión de la doctora Bachelet fue un desastre en materia de salud, y si se convierte en candidata, va a tener que dar explicaciones por el grave daño que su gobierno le hizo a Chile. La estamos esperando", publicó en un hilo contra la expresidenta.

Además, sostuvo que su legado en materia de salud "es desastroso. La lista de espera AUGE aumentó de 2 mil a 12 mil; cirugías no AUGE de 108 mil a 232 mil, y las consultas médicas, de 1,5 millones a 2,1

millones. Todo entre 2014 y 2018, durante el gobierno de la doctora Bachelet".

También apuntó en contra del crecimiento de la deuda hospitalaria, la promesa de aumentar en dos mil las camas nuevas del sistema, entre

DIPUTADA OSSANDÓN

Por su parte, la diputada Ximena Ossandón (RN) señaló a Cooperativa que aunque la expresidenta Bachelet es una figura "potente", la abanderada presidencial de su partido y de la UDI, Evelyn Matthei, tiene un programa de Gobierno "más atingente a la actualidad".

"El tema de la delincuencia, del narcotráfico, las listas de espera, la educación... esas son cosas que, además, tienen una raíz importante en el goberno de Michelle Bachelet", puntualizó la parlamentaria.

"Creo que la expresidenta

Lagos Weber: "No está obligada"

El senador Ricardo Lagos Weber señaló a la Tercera que "creo que Bachelet está sometida a una gran presión y nosotros no podemos seguir girando a costa de los mismos liderazgos". Además, expresó su preocupación sobre la tendencia a exigirle más a la expresidenta, reconociendo que ella "es muy buena para soportar las presiones", pero que "tampoco está obligada a ser candidata". Finalmente dijo que "si ganamos, la hicimos, pero si perdemos, ¿qué? ¿La vamos a ir a buscar por cuarta vez?".

es una persona potente, tiene una trayectoria, pero eso no nos puede inhabilitar a nosotros para competirle", explicó Ossandón.

DÁVALOS

En tanto, el hijo de la exmandataria, Sebastián Dávalos, también se refirió a la posibilidad de que su madre acepte una tercera candidatura: "Ella ha dicho muchas veces que hay que potenciar nuevos liderazgos y que hay que renovar la política yyo estoy de acuerdo con eso", dijo a El Mercurio.